

BOLETÍN DE PRENSA No. 578 ->>

Por tercer año consecutivo, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción llevaron a cabo el “Seminario ZOOM IN” con el tema de fotografía deportiva a cargo de Mauricio Ramos.



La finalidad del Seminario es dar herramientas y conocimientos actuales en el área de la fotografía digital a los estudiantes de las carreras de diseño y a los interesados en el dominio de esta actividad para fines académicos o profesionales.

“El fotógrafo deportivo o de aventura debe tener dominio de su equipo de trabajo, fuerza física, paciencia y una estrecha comunicación con el atleta”, puntualizó en su charla con los alumnos de la UAA el experto en esta actividad, Mauricio Ramos.



El fotógrafo compartió sus conocimientos en sobre encuadres, composición, escenario e iluminación entre otros aspectos importantes a considerar por quienes desean dedicarse a la fotografía deportiva o de aventura.

Por la mañana de este martes 11 de octubre, los asistentes se congregaron en el Expo foro, al norte del campus universitario, con la finalidad de que Mauricio Ramos disipara sus dudas con respecto a la técnicas, equipo fotográfico más adecuado (lentes, cámaras, tripies), kit de iluminación y consejos prácticos que les pudieran ser de utilidad.



También se contó con la participación de Canon México y PC´Smart, empresas que patrocinaron el Seminario ZOOM IN: Ambos dieron amplia asesoría de equipos, software y manejo de cámaras a los estudiantes que se esmeraron por aprender las técnicas a desarrollar.

Para culminar el Seminario Mauricio Ramos invitó a Bernardo Álvarez Malo quien destaca en el deporte conocido como Trial y Daer Sánchez quien se dedica al parkur. Ambos son profesionales de deportes extremos y participaron tanto en la parte teórica como en la práctica, en la zona de la Mezquitera de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; fue ese momento en el que los jóvenes pudieron aplicar todo lo aprendido.

